

# Awick und Wilken bilden neuen Vorstand

Wechsel in der Führung der Volksbank Barßel-Bösel-Friesoythe / „Feierabend“ für Frye und Hüls

**Friesoythe** (beg). Die Volksbank Barßel-Bösel-Friesoythe verabschiedete zum Jahresende 2024 zwei Persönlichkeiten in den Ruhestand, die als Mitarbeiter und Vorstände die Bank über Jahrzehnte hinweg geprägt haben: Andreas Frye und Nikolaus Hüls.

Beide Vorstände haben durch ihr Engagement, ihre Kompetenz und Weitsicht dazu beigetragen, dass die Volksbank Barßel-Bösel-Friesoythe nicht nur wirtschaftlich erfolgreich ist, sondern auch als geschätzter und verlässlicher Partner für ihre Mitglieder, Kunden und die Region gilt.

Andreas Frye und Nikolaus Hüls waren „Chefs mit Herz“

„Andreas und Klaus haben unsere Volksbank mit Leidenschaft, Weitblick, einem riesengroßen Herzen für unsere Bank und unsere Region geführt“, betonte der jetzt amtierende Vorstand mit Stefan Awick und Carsten Wilken. „Mit ihrem Eintritt in ihren wohlverdienten Ruhestand endet ein Kapitel einer großen Bank-Geschichte.“

Gemeinsam mit dem amtierenden Vorstand Stefan Awick hätten sie nicht nur Zahlen bewegt, sondern vor allem auch Menschen inspiriert und begleitet, als Führungskräfte, Visionäre und Teamplayer. Den Mitarbeitenden der Volksbank werden sie als „Chefs mit Herz“ im



**Die Bank mit Weitsicht geführt:** Stefan Awick (links) und Carsten Wilken (rechts) verabschiedeten Andreas Frye (2. von links) und Nikolaus Hüls in den Ruhestand. Foto: Volksbank Barßel-Bösel-Friesoythe

Gedächtnis bleiben – menschlich, motivierend und immer mit einem offenen Ohr. Mit einem ereignisreichen Tag unter dem Motto „Feierabend“ haben sich die Mitarbeiter der Bank von den beiden Neu-Rentnern verabschiedet.

Mit dem Abschied von freuen sich die Mitarbeiter der Bank, gleichzeitig, mit Carsten Wilken ein neues Mitglied in der Vor-

standsrunde begrüßen zu dürfen. Wilken ist seit dem 1. Dezember als neuer Vorstand bestellt. Gemeinsam mit Stefan Awick bildet er das neue Vorstands-Duo der Volksbank Barßel-Bösel-Friesoythe.

Carsten Wilken, verheiratet und Vater von zwei Kindern, ist bereits seit dem 1. August 1998 bei der Volksbank tätig. Seit 2009 war der diplomierte Bankbe-

triebswirt auch Prokurist und übernahm später zusätzlich die Leitung der Firmen- und Privatkundenberatung. Mit seiner über 26-jährigen umfassenden Expertise, seinem ausgeprägten Teamgeist und seiner frischen Perspektive tritt er in große Fußstapfen. Diese will er nach eigener Aussage aber mit Bravour füllen und hat sich in den letzten Monaten intensiv darauf vorbe-

reitet. Gemeinsam mit dem verbliebenen Vorstand Stefan Awick wird er wie gewohnt die Bank weiterführen und dabei gleichzeitig neue Akzente setzen, um die Volksbank Barßel-Bösel-Friesoythe zukunftssicher und innovativ zu gestalten. In der Bank freut man sich dem Vernehmen nach auf seinen neuen Blick, seine Energie und seine Vision für die Zukunft.

Pi  
M

Bös  
Me  
det  
(So  
rall  
nac  
bis  
San  
te  
fon  
unt  
We  
unt  
922  
kor

Vo  
Ko

Bös  
den  
fin  
jew  
Mo  
nur  
die  
zen  
Uh  
che  
sta

Fr

Gar  
sch  
Feb  
ßel  
den  
pur  
Go  
We  
Tel  
unt